

SWI

Gatur Lalu Lintas di Terminal dan Pasar Tumpah Tanggeung Dilakukan oleh polsekvtanggeung

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 9, 2024 - 03:34



Polres Cianjur polda Jabar —Pada hari Selasa, 9 Juli 2024, Polsek Tanggeung Polres Cianjur Polda Jabar melakukan kegiatan pengaturan lalu lintas atau gatur lalin untuk memastikan lalu lintas tetap lancar di area terminal dan pasar tumpah Tanggeung. Aipda Ridwan Setiawan dari Polsek Tanggeung bertanggung jawab atas kegiatan tersebut.

Tujuan dari gatur lalin ini adalah untuk mengurangi kepadatan lalu lintas yang sering terjadi di kawasan tersebut, terutama selama hari pasar. Diharapkan bahwa pengaturan ini akan memberikan kenyamanan bagi orang-orang yang menggunakan jalan dan orang-orang yang hidup di sekitar terminal dan pasar tumpah Tanggeung.

Untuk mengurangi kemacetan dan mencegah kecelakaan, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H., menekankan pentingnya pengaturan lalu lintas yang efektif dan efisien.

Polisi Tanggeung Aipda Ridwan Setiawan mengatakan bahwa kegiatan gatur lalin ini dilakukan untuk memastikan arus lalu lintas tetap lancar, terutama pada hari pasar di mana jumlah kendaraan dan pejalan kaki meningkat. Demi kelancaran bersama, kami mengimbau seluruh pengguna jalan untuk mematuhi arahan petugas.

Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH, mengatakan bahwa mereka berusaha sekuat tenaga untuk mengurangi kemacetan di terminal dan pasar tumpah Tanggeung. Untuk mendukung upaya kami ini, masyarakat dan pengguna jalan harus aktif berpartisipasi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa pengaturan lalu lintas yang efektif sangat penting untuk menjaga ketertiban dan keselamatan di jalan. Saya berterima kasih kepada anggota Polsek Tanggeung yang berdedikasi untuk menyelesaikan tugas ini dengan baik. Mudah-mudahan acara ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga ketertiban lalu lintas.

Kegiatan gatur lalin ini diharapkan membuat arus lalu lintas di terminal dan pasar tumpah Tanggeung lebih lancar, dan masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman dan aman.